

# KEBIJAKAN KESEHATAN DAN KESELAMATAN KERJA

Tujuan Kita: **Setiap Orang Selamat - Selalu!**

## Komitmen Kita

- Misi kita adalah untuk menjadi pemimpin dalam keselamatan, perlindungan lingkungan & tanggung jawab sosial perusahaan untuk mencapai visi kita yaitu untuk menjadi pemimpin global di industri pertambangan dan logam Indonesia.
- Menyediakan lingkungan kerja yang aman dan sehat untuk mencegah kecelakaan kerja atau penyakit akibat kerja.
- Untuk mematuhi peraturan perundang - undangan kesehatan dan keselamatan kita, standar risiko kritis kita, dan prosedur Kesehatan dan keselamatan kita.
- Partisipasi dan konsultasi terbuka dalam penerapan Sistem Manajemen K3 kita dan peningkatan berkelanjutan dalam meningkatkan budaya keselamatan, mengeliminasi bahaya dan mengurangi risiko.

## Tanggung Jawab Kita

- Setiap orang bertanggung jawab atas keselamatan diri mereka sendiri, untuk mengingatkan orang lain jika diperlukan dan untuk menghentikan setiap perilaku atau kondisi tidak aman yang membahayakan orang lain atau properti.
- Untuk segera melaporkan setiap insiden, dan setiap bahaya yang tidak dapat diperbaiki dengan segera.
- Para pemimpin kita akan mendorong peningkatan budaya keselamatan dan menunjukkan perilaku positif dan aman .
- Para pemimpin kita akan memastikan sumber daya memadai untuk memenuhi kewajiban K3.

## Kita Akan

### KEPATUHAN

Mematuhi semua aturan hukum, peraturan perundang - undangan, dan standar K3 yang relevan.

### PERENCANAAN

Menetapkan perencanaan sesuai dengan tujuan K3 yang berasal dari penilaian risiko, kinerja K3 dan tinjauan sistem manajemen.

### RISIKO

Menerapkan program manajemen risiko untuk mengantisipasi, mengeliminasi atau mengendalikan bahaya, dan untuk menemukan peluang peningkatan.

### KESELAMATAN OPERASIONAL

Menerapkan sistem manajemen yang akan berkontribusi untuk mencapai produktivitas yang aman dan efisien. Sistem manajemen meliputi seluruh kegiatan operasional dan fungsi pendukung termasuk pengadaan, pemeliharaan sarana dan prasarana, pelatihan dan kompetensi tenaga kerja termasuk tenaga teknis, serta evaluasi kajian teknis.

### KOMUNIKASI

Berkomunikasi secara terbuka dengan karyawan dan pemangku kepentingan untuk memastikan mereka memiliki peluang untuk mengungkapkan segala hal yang mungkin mempengaruhi Kesehatan dan keselamatan mereka.

### PELATIHAN

Memberikan pelatihan dan pelatihan penyegaran yang diperlukan kepada karyawan, didukung oleh pengawasan dan sumber daya yang diperlukan untuk memastikan bahwa mereka mampu dan kompeten untuk melaksanakan pekerjaan mereka.

### PENINGKATAN BERKELANJUTAN

Terus meningkatkan standar dan praktik K3 melalui tindakan proaktif yang mencakup inspeksi dan audit, pengamatan, pertemuan K3, dan tinjauan manajemen pada tren kinerja dan sistem K3.

### KETERLIBATAN

Memastikan semua pekerja, kontraktor dan tamu terlibat dalam program dan sistem K3 kita.

### KESEHATAN KERJA

Mendorong gaya hidup sehat, mempromosikan dan memantau program laik kerja, dan menyediakan lingkungan kerja yang menjaga Kesehatan karyawan.

### KECELAKAAN

Memastikan semua kecelakaan dan kejadian berbahaya segera dilaporkan, diinvestigasi dan tindakan korektif yang tepat diterapkan untuk mencegah terulangnya kembali.



**Albert Saputro**

Presiden Direktur

PT Merdeka Copper Gold Tbk



**Simon Milroy**

CEO

PT Merdeka Copper Gold Tbk